

Pressemitteilung

Die Treuhand CORE Fiduciaire Revicor AG in Freiburg erhält das Label für die Zweisprachigkeit

Biel und Freiburg, 05. November 2020. CORE Fiduciaire Revicor AG in Freiburg ist die erste Treuhand die das Label für die Zweisprachigkeit erhält. Die Zweisprachigkeit ist in der Vision der Unternehmensgruppe CORE mit Sitz in Düringen, Bern und Freiburg deutlich zu spüren.

Die Zweisprachigkeit ist in der Vision von CORE deutlich erwähnt: «Durch unsere verschiedenen Standorte sind wir nah bei unseren Kunden. Wir bewegen uns auf beiden Seiten der deutsch-französischen Sprachgrenze und wollen als Unternehmensgruppe in beiden kulturell unterschiedlich geprägten Regionen erfolgreich aktiv sein.» Der Standort Freiburg des Unternehmens mit seinen 10 Mitarbeitenden erhält heute das Label für die Zweisprachigkeit, eine Anerkennung der erlebten Zweisprachigkeit.

Die Treuhand ist sich der Bedeutung der Zweisprachigkeit in ihrem geographischen Marktumfeld und im öffentlichen Sektor bewusst und möchte mit der Zertifizierung dies unter Beweis stellen.

Für das Label wird die Qualität der Zweisprachigkeit auf drei Ebenen gemessen: Kommunikation und Dienstleistungen gegen aussen, sprachliche Zusammensetzung und Sprachkompetenzen der Mitarbeitenden, betriebsinterne Kommunikation und Sprachkultur der Treuhand.

- Bezüglich **Kommunikation und Dienstleistungen gegen aussen** ist die gesamte visuelle Kommunikation entsprechend vollkommen zweisprachig, was die Bezeichnung des Unternehmens anbelangt. Das gesamte Dienstleistungsangebot von CORE Partner AG, also alle «Produkte und Dienstleistungen» wird, grundsätzlich zweisprachig angeboten und beworben. Das Erscheinungsbild ist grösstenteils bis ins Detail gepflegt.
- Wenn es um die **sprachliche Zusammensetzung** geht, ist die Zweisprachigkeit sowohl in der Direktion resp. im Kader wie auch bei den restlichen Mitarbeitenden sehr gut gewährleistet. Die Minimalquote (30% des Personals in der Minderheitensprache) für die Erlangung des Labels für die Zweisprachigkeit wird damit deutlich übertroffen.
- Bezüglich Qualität der **Betriebsinterne Kommunikation**, alle offiziellen Dokumente im Zusammenhang mit den individuellen Arbeitsverhältnissen der Mitarbeitenden existieren in beiden Sprachen. Die mündliche Verständigung unter den Mitarbeitenden funktioniert gut.

Die Bemühungen der Leitung von CORE Fiduciaire Revicor AG Freiburg, in Bezug auf die Zweisprachigkeit in den letzten Jahren sind sehr erfreulich und werden auch von den interviewten Mitarbeitenden hervorgehoben. Dies zeigt sich auch schön in der Tatsache, dass die Zertifizierung mit dem Label für Zweisprachigkeit einen hohen Stellenwert genießt.



CORE Fiduciaire Revicor AG

Die Treuhand am Standort Freiburg zählt 10 Mitarbeiter. Die Gesellschaft ist Teil von CORE Partner AG in Düdingen. CORE ist Mitglied der Schweizerischen Treuhand-Kammer «EXPERTSuisse» und des Schweizerischen Treuhänderverbands «TREUHAND | SUISSE». CORE Partner AG bietet Dienstleistungen in Treuhand, Lohnbuchhaltung, Wirtschaftsprüfung, Steuern und Mehrwertsteuer, Wirtschafts- und Rechtsberatung, Vorsorgeberatung, Gesundheitswesen, Öffentlicher Sektor und Web Accounting an.



Das Label für die Zweisprachigkeit existiert seit 2001 und wird vom Forum für die Zweisprachigkeit in Biel/Bienne verliehen mit dem Ziel, die Zweisprachigkeit zu fördern, in der eigenen Region sowie auch in anderen Regionen der Schweiz. Dabei sollen Interesse und Respekt der Sprachgemeinschaften untereinander gefördert werden. Seit 2012 haben bereits 7 Organisationen in Freiburg das Label erhalten.

Weitere Informationen:

Markus Jungo, Sitzleiter in Freiburg, CORE Fiduciaire Revicor AG, 026 347 28 80

Virginie Borel, Geschäftsführerin, Forum für die Zweisprachigkeit, 078 661 89 75